

ENTRE GLOBALISMO Y DEMOCRACIA



STREECK, WOLFGANG

SINOPSIS

En Comprando tiempo, su obra anterior, Wolfgang Streeck mostró cómo el matrimonio forzoso del capitalismo y la democracia estaba llegando a su término. El nuevo orden mundial proclamado por los Estados Unidos tras el colapso soviético resultó ser ingobernable por medios democráticos, y una combinación de tecnocracia y dominio del mercado tomó su lugar. Pero el régimen surgido de la globalización ha fracasado en lo económico y perdido apoyo y legitimidad en lo político: el orden mundial neoliberal no es hegemónico y permanece estancado entre el globalismo y la democracia. La utopía de un mundo, un mercado, se probó irrealizable, y la democracia nacional resultó fácil de dañar pero difícil de matar. Analizando el conflicto entre las fuerzas de la globalización y las de la democracia, Streeck indaga aquí en la posibilidad de que los Estados y las sociedades retomen el control de su destino colectivo. Para ello, traza las líneas maestras de un sistema estatal que permita la gobernanza democrática dentro de Estados-nación soberanos y la cooperación pacífica entre ellos. En la estela de Karl Polanyi y John Maynard Keynes, este libro es una contribución fundamental para una renovada teoría del Estado, y una fuente de esperanza y de acción política en un tiempo marcado por la incertidumbre. ...



Editorial	KATZ BARPAL EDITORES (UDL)
Materia	POLITICA - GEOPOLITICA
Colección	CONOCIMIENTO
EAN	9788415917700
Status	Disponible
Encuadernación	Tapa dura
Tamaño	153x230x27 mm.
Peso	370
Precio (Imp. inc.)	23,00€
Fecha de lanzamiento	22/09/2023

Títulos relacionados



RESONANCIA UNA SOCIOLOGIA DE LA RELACION CON EL MUNDO
ROSA, HARTMUT



POSTERIDADES DIGITALES
SISTO, DAVIDE



ESTADO O REVOLUCION
ROSLER, ANDRES